



第9回IPPNW北アジア地域会議が開催される

第9回 IPPNW 北ア

携わる人材育成

育成の教育法ある。

に向かって、核軍備縮小

10

人
（核兵器条約）の必要性

うというもので IC

世話人

核廃絶の運動体である視点を

谷氏は、東海村の被ばく事故以降、緊急被ばく医療体制の整備を行ってき
て、こうして福島県を従事してきました。

委員会で核兵器関連の
57の決議の採択を行つ
た。この中で、非同盟
諸国は是を「核軍

部会を設立する
内容で、実質
合意された諸

るという
貴重的作業と
語勧告に関
2月22日から26日、ス
イス・ジュネーブの国
連欧州本部で開催され
る。今後、大数枚

で、核兵器の廃絶は、
核兵器国に任せておく
と進まないから、非核
兵器国、特に南北

第9回IPPNW北アジア地域会議が開催される

第70回国連総会決議
進の決議を
され、核軍縮
具体的・効果的
措置を確立する
年3月1日付 第
70回国連総会は、

核軍縮作業部会 国連決議に基 く 二 四 月 の 会 議 の 公 開 進 展

括的核兵器禁止条約（NWC）である。2つ目は、核兵器禁止・規制に関する条約（NPT）である。

核廃絶に向けての動き

代表世話人 原 和人

会費納入のおねがい

反核医師の会は、会員のみなさまの会費と、主旨に賛同いただいている募金によって運営しています。

並によって運営しています。
今年度は例年開催の「つどい」を(11月5日(土)～11月6日(日))に宮城で開催するほかに、様々な取り組みが予定されています。

2016年度（2016年4月1日～2017年3月31日）会費納入のほど、よろしくお願ひいたします。

会費は
個人会員（医師・歯科医師、医学者）
10,000円
医・歯学生会員 1,000円

振込先
◇りそな銀 1 1 1 1 1 営 1 1 1
1 5 5 1 5 1 1
「反」 医師・医学者の『い』
◇ 1 1 1 銀行 (銀行か) のりみの ()
1 1 1 1 1
1 1 1 1 5 6 1 6 4
「反」 医師・医学者の『い』
◇ 1 1 替
1 1 1 1 1 1 1 5 6 1 6 4
「反」 医師・医学者の『い』

的な絆」の決議が1
44カ国との賛成で決議
された。このような
「核兵器の非人道性」
の立場から、メキシコ
などは、「核軍備縮小
撤廃多国間交渉の推
進を求めた」。

を第7回国に出する」との決議は、名譽教授は現在、検討されている法的枠組み(核兵器条約)について、わかりやすく解説された。1つは、包みで、黒澤満大阪大学の核兵器問題の専門家である。日本は棄権して、わたくしは「スクリーチアード方式」で、5つ目は、ステップバイステップ方式。この4つ目と5つ目は、同じようなものであります。

福島被災地視察・支援連帯行動に参加して

全日本民医連事務局

脇 大樹



3月11日で時間が止まったままの請戸小学校



福島市松川工業団地第一応急仮設住宅に帰る被災者たち

今は30分しか時間がとれず、まだまだ話足りませんでした。被災者に寄り添いたいと思いつつも、個別性のある様々な問題が絡みあっており、踏み込みにくいものも福島の被災地問題の特徴といえます。

**個別性のある様々
問題が絡みあう**

状態だった。すぐ隣の人とも「くなってしまつたけど…」「前の生活に追われ、元々住んで

**今一番の要望は
5年前に戻してほしい**

3月18日(金)～20(日)に行われた「福島被災地視察・支援連帯行動」に参加しました。今回4回目で、25名の民医連職員が参加ました。

今回初めて「仮設住宅訪問」が企画され、軒先で井戸端会議をしていたお二人と話すことが

出来ました。仮設住宅には2011年8月から住んでいるとのこと。元々の近所同士で、同じ区画に入ることが出来たので、「入居時の人間関係のストレスはほとんどなかつた。借り上げ住宅に入つた人たちはバラバラになつたようだ大変そうね

と話されました。「買

**毎日放射線量を
気にして生活している**

物や行政手続きに行く際にも定期的にバスが通っている、介護サービスも受けることができ、看護師も集会場に顔を出してくれます。生活にはあまり不自由を感じていません。

でも0・5マイクロ

シーベルト以上のものは不自由を感じていません。

業者が運んでくれないの

で、リフォームを考えて

いる人は大変そうだね

のことでした。」

「生活には不自由はないが…」

と話されました。「買

い

物

や

行

政

手

続

き

に

く

際

に

も

定期

的

に

バ

ス

が

通

る

い

う

い

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

新潟医師の会

2015年度 定期総会報告



熱心に報告を聞く総会参加者

平和憲法を守り 核のない未来をめざそう

2015年8月29日
(土) 午後2時30分から
新潟市中央区にあるク
スパルにいがた生涯学
習センター(401講
室)にて総会と記念講演
を開催しました。この
は安倍内閣による安
法案が国会審議中で
り、その内容に觸れつ
谷田部代表世話をあ
さつ、五十嵐世話人の
告があり、酒井監事か
送られた会計監査(都

1、反核医師の会
【2015年度】
によるを確認して
で出席できず、署
なお、酒井監藍事務所
で勇退。変わつて
彦氏（舟江診療所会員）
勤労者医療会議
にお願いすること
案、高橋氏には内
ただいでいまして
公務で欠席のため
話から確認する
了承となりました

2015年NPT再検討会議報告と安倍政権暴走下の平和課題

記念講演は、新潟大学
名誉教授・県原水協代表
理事の赤井純治氏をお招
きして、2015年NP
Tでのニューヨーク行
動、2015年原水禁世
界大会・国際会議に参加
された報告、専門であ
る地質学の視点から「地
史」として核兵器廃絶必
然性を問つじたなら
いました。

□をめざして情報収集を行い、他団体と協力して学習や活動に取り組みます。

第27回反核医師・ 医学者のつどいin宮城

11月5~6日の開催決定

来る11月5日(土)～6日(日)、宮城県仙台市内で「第27回反核医師・医学者のつどいin宮城」を開催します。

宮城県での開催は22年ぶりです。今年は東日本大震災、福島第一原発事故から5年の節目にあたります。そこで、震災5年、原発事故、核廃絶を求める国際世論と展望等をキーワードに、2日間にわたり開催します。

1日目の 、 2日目の 、 1日目 の

「 」等、『 り 』の内 と る です。

広島平和フィールド ワークを開催します

5月28～29日 3回目の開催

学生部会では、5月29日(土)29日(日)に平和フィールドワークを行います。3回目の開催となる今回は、広島で開催を計画しています。記念講演は、ご自身も被爆され、被爆者医療に年携つてこられた鎌田七男先生(広島大学名誉教授)にお引き受けいただきました。また、平和記念資料館や原爆遺跡などを、ヒロシマの町歩きながら、当時の様や戦後の生活などについて学びたいと考えています。詳細は決まり次第案内します。

ルドワークでは、反核・平和に関心のある学生が参加し、学びや交流を続けてきました。学内では学んだり話したりする機会が少ないので問題について交流したり、ディスカッションしたりすることで、刺激を受けたり、今まで知らなかつたことを学べたりします。「楽しい」と毎回、好評です。今回も、学生の皆さんのが参加をお待ちしています。また、周りの学生さんをお誘い合わせの上、ご参加いただけると、お楽しい時間になるかと思います。